

Dossier : Disparition de Chris TSANGARIDES

C'est avec une énorme tristesse que nous avons appris hier soir la disparition de l'un des plus grands producteurs au monde, Chris TSANGARIDES, alors âgé de 61 ans, d'une infection pulmonaire et d'une crise cardiaque ce dimanche matin.

Son décès survient alors qu'il était en train de travailler sur de nombreux projets musicaux, dont le nouveau single de KREYSON.

Il avait, notamment, été à l'origine du son de Tattooed Millionaire de Bruce DICKINSON ou de Painkiller de JUDAS PRIEST.

Toute l'équipe de Metal Intégral présente ses condoléances à la famille de Chris ainsi qu'à l'ensemble de ses proches.

Puisse-tu reposer en paix, Chris.

JAN

Publié le 08/01/2018